
Herrn 
Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Errichtung von Fahrradstellplätzen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

wir, die GRÜNE-Fraktion haben vor einigen Jahren einen Antrag auf Erarbeitung einer 
Fahrrad-Stellplatzsatzung gestellt. Sie haben damals gegen eine solche Satzung 
argumentiert mit der Erklärung, dass bei mündlichen Verhandlungen mit Investoren 
und Bauherren die bestmöglichen Ergebnisse erzielt werden.
Da inzwischen einige Gebäude errichtet oder modernisiert wurden, wie

• Güterbahnhof
• Marienheim
• Nachverdichtung in Speyer-West

und Bebauungspläne auf den Weg gebracht oder weiter entwickelt wurden, wie

• Bebauungsplan am Priesterseminar
• Bebauungsplan in der Windthorststraße
• Bebauungsplan Russenweiher
• Bebauungsplan Erlus

möchten wir über den Stand der Dinge im Bereich der Fahrrad-Stellplätze in Speyer 
informiert werden.

Auf dem Weg Speyers zu einer Fahrradstadt ist es notwendig

• „ ...gute Abstellmöglichkeiten an  Quelle und Ziel einer Fahrt...“
• gute Fahrradverbindungen zwischen Start und Zielpunkt

zu haben.
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Wir bitten Sie deshalb folgende Fragen in der kommenden Stadtratssitzung zu 
beantworten:

1. Wie viele Fahrradstellplätze sollen auf den Geländen für die zur Zeit neue
Bebauungspläne entstehen, bzw. neu entstehenden Stadtviertel errichtet
werden? Wie viele Wohneinheiten entstehen jeweils? Bitte teilen Sie uns die
Gesamtzahl der entstehenden Fahrradstellplätze mit als auch die Zahl der
„ guten Abstellanlagen“ , wie sie im Radverkehrskonzept ab Seite 97 definiert 
werden.

2. Wie viele „ gute Fahrradstellplätze“  sind entstanden in oder an Gebäuden,
bei denen in den vergangenen zwei Jahren ein Um- oder Neubau genehmigt
wurde und wie viele Wohneinheiten wurden dort errichtet?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Irmgard Münch-Weinmann Luzian Czerny

eingegangen per E-Mail


